

Dr. med Gerhard Hermann
Facharzt für Laboratoriumsmedizin

MVZ für Laboratoriumsmedizin und Mikrobiologie Würzburg
Grombühlstr 12 97080 Würzburg

Beitritt zu Laborverbund Sonic Healthcare

**Medizinisches Versorgungszentrum
für Laboratoriumsmedizin und
Medizinische Mikrobiologie Würzburg**

Dr. med. Thomas Hermann
Facharzt für Laboratoriumsmedizin
Dr. med. Dipl. Biol. Sabine Hermann
Fachärztin für Laboratoriumsmedizin
Dr. med. Liselotte Holzer
Fachärztin für Laboratoriumsmedizin
Dr. med. Sigune Buxbaum
Fachärztin für Laboratoriumsmedizin
Natalie Savran
Fachärztin für Laboratoriumsmedizin
Dr. med. Carola Mehler
Fachärztin für Mikrobiologie, Virologie
und Infektionsepidemiologie
Dr. med. Renate Viehmann
Fachärztin für Mikrobiologie, Virologie
und Infektionsepidemiologie

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Würzburg, 04.12.2023

liebes Praxisteam,

wir freuen uns sehr, Ihnen heute mitteilen zu können, dass unser MVZ für Laboratoriumsmedizin und Mikrobiologie Würzburg ab dem 01.01.2024 dem Sonic Healthcare Laborverbund angehören wird.

Seit über 40 Jahren versorgen wir als familiengeführte, regional geprägte Laborpraxis den Großraum Würzburg und Franken in Nordbayern mit der gesamten labormedizinischen und mikrobiologischen Diagnostik. Sonic Healthcare Germany GmbH&Co.KG ist ein Laborverbund, der unsere Ideale und Ansprüche an höchste diagnostische Qualität und besten Service in der Erbringung von labormedizinischen Leistungen teilt. In der Zusammenarbeit innerhalb der Gruppe wird sehr viel Wert darauf gelegt, dass bewährte Strukturen erhalten bleiben.

So bleibt die ärztliche Leitung weiterhin unter Herrn Dr. Thomas Hermann bestehen. Frau Dr. Sabine Hermann, stellvertretende ärztliche Leiterin, wird zum 31.12.2023 aus der Praxis ausscheiden. Unsere ärztlichen Kolleginnen Frau Dr. Holzer, Frau Dr. Buxbaum, Frau Dr. Mehler und Frau Savran sind weiterhin in ihren jeweiligen Abteilungen im MVZ tätig. Bei dieser Gelegenheit möchten wir Ihnen ebenfalls unsere neue Kollegin Frau Patricia Schuller, Ärztin für Mikrobiologie, Virologie und Infektionsepidemiologie vorstellen. Auch die weiteren Mitarbeiter wie Akademiker, technisches Personal, die Mitarbeiter in der EDV und der Verwaltung sowie weitere Organisationseinheiten wie der Fahrdienst bleiben unverändert in ihren Funktionen tätig und stehen Ihnen auch in Zukunft gerne als Ansprechpartner zur Verfügung. Der Name unseres MVZ bleibt bestehen und die Zusammenarbeit mit der Laborgemeinschaft Franken wird fortgeführt.

Wir möchten uns bei Ihnen für das Vertrauen, das Sie dem Labor in all den Jahren entgegengebracht haben, ganz herzlich bedanken und stehen Ihnen gerne als zuverlässiger Partner bei allen labormedizinischen und mikrobiologischen Untersuchungen sowie Fragestellungen zur Seite.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit auch in der Zukunft und möchten Sie weiterhin in Ihren medizinischen Leistungen mit unserer diagnostischen Kompetenz unterstützen und unseren Service kontinuierlich ausbauen.

Für Fragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen,

Ihr Labor Dr. Hermann und Kollegen

Dr. Thomas Hermann

Dr. Sabine Hermann